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Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 02 de outubro de 2017. 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando informações 

sobre o processo n° 25692/2015 e também o prazo estipulado para a resposta oficial. 

REQUERIMENTO N° 2890/2017 
Autor: RENATO NOGUEIRA GUIMARAES 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM COPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO INFORMAÇÕES 
SOBRE O PROCESSO N° 25692/2015 E TAMBÉM O PRAZO 
ESTIPULADO PARA A RESPOSTA OFICIAL.  

PROTOCOLO GERAL N° 354212017 
Data: 02/10/2017 - Horário: 14:18 
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APROVADO 

3 OUT. 1017 

Vereador Carlos Moura • Magrão 

Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando o tempo de espera da munícipe, em se ter notícias sobre o processo. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando informações sobre o processo n° 25692/2015 e também o prazo 

estipulado para a resposta oficial. 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Loteamento Real Ville - Mombaça - 12400-900 - Telefax: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  
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Estivemos hoje, junto com o se.... 
„„,, Marco Antonio e André Salgado

Wik comentaram na sua publicação 
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Estivemos hoje com o Ronaldneoanternrce 
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cebola, esse buraco la anwersáno. 
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Lanssa Sirva e Vereador Renato Cebola 
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e_preciso que se possível me ajude na verificação de um 
pedido que Já entrei com processo no ano de 2015.Mtnna rua .:Pedro 
angeks Foroni,ckiade jandim,não tem boca de lobo.A rua toda. 
Toda a sujeira para na porta de minha casa.Entrel com pedido em agosto 
de 2015.0erxaram tubos na gestão antenore nada foi 
feito,Consequentemente recolheram os tubos.e arquivaram meu 
processo Onde o mesmo se encontra como FEITO liguei por varias vezes 
na prefeitura sempre me diziam que la encaminhar para o departamento 
reSpOnSavel,e que entrariam em contato. Nada. 
Fui na ouvlderiaanexel as folosseclarneLe nada.Nao sei mais a quem 
recorrer.Penso eu em ir ao ministério público pois não tenho retorno e nem 
soluções.As chuvas estão para retomara rua inunda.. . 
Por gentileza,,,. peço que me dê um retorno, 
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Luciana Santana comentou na sua 
publicação 

Na Ultima sessão legrstativa pude. 
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